



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidata

Sara Elena Hernández González

Candidata a Consejo de la Facultad de Psicología

- Mi propuesta principal es hacer del programa de psicología un programa mas practico, si bien, es importante aprender las bases teóricas de la psicología, también es de suma importancia generar un acercamiento y sensibilización con la sociedad.

Esto podría hacer a profesionales mas capacitados y mejorar sus conocimientos; este acercamiento, seria de la mano de profesores que los apoyen y los guíen en el proceso de formación practica, fortalecido las competencias de los estudiantes del programa, ayudando así en su vida laborar y aportando un aprendizaje para el mundo real.

- Como estudiante me gustaría proponer una lista extensa y con mayor oferta en materias electivas, del mismo programa o de programas diferentes que puedan estar estrechamente relacionadas con la carrera de psicología.

- Promover la formacion de jovenes investigadores, fortaleciendo el nivel investigación de los estudiantes desde que se inicia la carrera, teniendo en cuenta la acreditación en alta calidad de la institución.

- Al ser la universidad una institución acreditada en alta calidad, se debería tener un nivel de exigencia alto en el aprendizaje de una segunda lengua, en este caso ingles, para los estudiantes, ofertando la materia en mas de tres módulos o semestres, enseñando un ingles de nivel universitario.